



Firma de un convenio de colaboración

## El Ministerio de Industria, Energía y Turismo y AENOR fomentan la normalización en el ámbito de las Ciudades Inteligentes

- Se crea el Comité Español de Normalización de las Ciudades Inteligentes que canalizará y coordinará la elaboración de normas para ámbitos como las infraestructuras, indicadores y semántica, movilidad, energía y medio ambiente.

10.12.12 El Ministerio de Industria, Energía y Turismo, a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información (SETSI) y la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) han firmado un convenio de colaboración para el fomento y desarrollo de un programa de normalización en el ámbito de las Ciudades Inteligentes. El convenio ha sido suscrito por el secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Víctor Calvo-Sotelo, y el director general de AENOR, Avelino Brito.

El acuerdo recoge la creación del Comité Español de Normalización de las Ciudades Inteligentes que canalizará y coordinará la elaboración de normas y documentos que contribuyan y den respuesta a las demandas existentes en la industria nacional y en la Administración española. Como presidente del Comité ha sido elegido Juan Corro, director del Gabinete de la SETSI, y como vicepresidente primero, Íñigo de la Serna, alcalde de Santander y presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP). La Secretaría Técnica la gestionará AENOR.

Además, se ha constituido el Plenario del Comité Técnico de Normalización con la participación de más de 170 representantes de empresas, instituciones y expertos.

La actividad del Comité se centrará en dar cobertura a la normalización de un nuevo modelo de desarrollo urbano que permita gestionar de forma sostenible e inteligente las ciudades.

Las TIC juegan un papel fundamental en la conversión de las infraestructuras municipales en servicios inteligentes, como la mejora del medio ambiente urbano, el tratamiento de residuos, la gestión del agua o de los recursos energéticos e, incluso, hacer partícipes a los ciudadanos en la toma de decisiones que les afectan.

La Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información considera estratégico el desarrollo de planes de desarrollo de las Ciudades Inteligentes en España, así como de los programas que promuevan la puesta en el mercado de productos y servicios que garanticen un futuro sostenible de estas ciudades.